

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan bahwa faktor penyebab PPGT tidak ikut aktif dalam persekutuan karena adanya faktor kemalasan, menganggap organisasi kurang menarik, kurangnya percaya diri, kurangnya teman laki-laki, merasa tidak diterima dengan baik, kurangnya program yang menarik, dan takut untuk mengambil pelayanan dalam gereja. Untuk hal tersebut adapun strategi yang di rancang bagi anggota PPGT yang kurang aktif yaitu dengan cara mengajak PPGT untuk terlibat dalam kegiatan Gereja dengan menggunakan strategi memotivasi lewat bimbingan, kunjungan, event gathering khusus bagi pemuda, melayani dalam kelompok kecil, memprogramkan kegiatan bakat dan minat. Hal ini perlu dilakukan bagi PPGT di Jemaat Kalvari Bera, perlu Majelis Gereja kerjasama dengan pengurus PPGT meningkatkan strategi pelayanan dengan melakukan kegiatan memotivasi pemuda dalam organisasi PPGT sehingga program dapat berjalan dengan baik.

B. Saran

1. Majelis Gereja

Saran penulis terhadap pihak majelis terlebih kepada bidang OIG perlu adanya kerjasama dengan pengurus PPGT dalam meningkatkan pola pengajaran dan pembinaan agar pemuda dapat dibina dan diberi dukungan berpartisipasi aktif dalam mengikuti kegiatan di Jemaat Kalvari Bera. Jangan membiarkan pemudah untuk melangkah sendiri namun perlu adanya dukungan kepada mereka agar dalam Gereja dapat melakukan pelayanan dan kegiatan dapat berjalan dengan baik.

2. Bagi pengurus PPGT

Saran bagi pengurus PPGT perlu mengevaluasi program-program PPGT dan dari program itu dapat mengetahui program yang penting dan tepat yang berkaitan dengan pelayanan dan nyaman bagi anggota PPGT. Pengurus PPGT perlu berpartisipasi keras dalam membina pemuda dan Sangat perlu Sesama pengurus dalam bekerjasama.

3. Pengurus PPGT klasis makale selatan

Saran bagi PPGT pengurus klasis, perluh mengevaluasi setiap pelayanan dari setiap jemaat dan membangun komunikasi yang intens dalam rangka menangani dan menata pelayanan dalam PPGT.

4. Bagi pemuda

Saran bagi anggota pemuda-pemudi dalam Gereja Toraja sebisa mungkin untuk mendalami peran penting terlibat dalam kegiatan

Gereja sebagai seorang pemuda yang dikatakan PPGT yang memuliakan Allah dan menjadi berkat bagi semua orang dan dunia.